

El tono correcto

Que la piedra no tiene por qué resultar dura [estéticamente, claro] lo ha demostrado Noé Prades en esta cocina en Barcelona. La clave es el tono entre rosado y arena de la encimera y el salpicadero de *Strata Argentum* de *Neolith*, que recuerda a la piedra del Delta del Ebro (así se llama el proyecto) rematado por detalles dorados.

Casi mullida. NEOLITH.COM



FOTOS: SANDRA ROJO, D.R.

Conciencia LIMPIA

Mobalco tiene nuevo *showroom* con historia en Valencia. Sus cocinas, holísticas y siempre vitales, se muestran en el edificio *Ferrer* (1908), el símbolo más representativo de la Secesión vienesa en la ciudad. En sus paredes lucen como nunca modelos como *Orgánico*, icono de la firma gallega, que ya en 2004 se anticipó a la sostenibilidad con maderas certificadas y barnices sin disolventes. Ahora buscan que sus productos sean 100% reciclables. MOBALCO.COM

